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【会 議 次 第】 

 

 

１  開会 

 

 

２  市民憲章唱和 

 

 

３  あいさつ 

 

 

４  報告 

   庁舎建設について 

 

 

５  議題 

 （１）第５期地域審議会答申書（案）について 

    資料１ 答申書（案） 

（Ａ）：周南市熊毛地域の国道２号歩道等の整備及び４車

線化による安心・安全の確保について 

        （Ｂ）：地域資源を活かしたまちづくりの推進 

 

（２）その他 

 

 

６  閉会 
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平成２４平成２４平成２４平成２４年度第年度第年度第年度第２２２２回回回回    第第第第５５５５期期期期熊毛熊毛熊毛熊毛地区地域審議会地区地域審議会地区地域審議会地区地域審議会    会議録会議録会議録会議録    

    

日 時  平成２４年１０月５日（金） １４時００分～１５時００分 

場 所  ゆめプラザ熊毛（熊毛公民館２階 大会議室） 

出席者  ・委員 １２人 （欠席３人） 

中村秀子、酒井隆行、升崎美彦、小松昭人、佃 康宏、高橋幸枝、田村哲夫、

村川哲夫、海田辰将、棚田敬治、河谷千代子、川野玲子 

     ・事務局 ４人 

熊毛総合支所長 大宅英幸、熊毛総合支所次長 藤井義則、地域政策課長補

佐 竹重良子、同課員 末次美由記 

資 料  ・会議次第のとおり  

 

会会会会    議議議議    議議議議    事事事事    録録録録    

 

１１１１    開開開開    会会会会    

 

２２２２    市民憲章唱和市民憲章唱和市民憲章唱和市民憲章唱和    

 

３３３３    総合支所長総合支所長総合支所長総合支所長あいさつあいさつあいさつあいさつ    

 

４４４４    報告報告報告報告    

 

５５５５    議事（要約）議事（要約）議事（要約）議事（要約）    

（１）第５期地域審議会答申書（案）について 

事務局 （資料に沿って、説明） 

委員 資料 B の順番は、八代の鶴は天然記念物でもありますし、１番ではないかと思うの

ですが、記載している順番の根拠を教えてください。 

事務局 熊毛八景という冊子の掲載順に記載しました。八代の鶴を１番に変更します。 

委員 資料 A の写真ですが、非常によくできていますが、雨が降る日などカッパを着て通

っているところなどの厳しい時も撮ってもらいたいです。アピールですから。 

事務局 できるだけ、努力して、添付資料などで付けさせていただけたらと思います。 

委員 コメントがない写真は、何を意味するか分からないし、あまり意味がないと思うので、

カットした方がよいと思います。コメントも、これはどうゆうために写真を出した、という

のが必要だと思います。それよりも雨が降る日などの写真で、４車線でなければこれ

だけ厳しい、ということをアピールしてもらいたいです。 

事務局 できるだけご希望に沿えるように努力します。 
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委員 資料 B の９番目の呼鶴温泉は老人ホームか何かに建て替えをしていると思うので、

この写真では分かりかねるのですが。 

事務局 状況を見ながら、間に合えば写真を差し替えたいとは思います。 

委員 資料 B の１番の黒岩峡の写真は、画質が悪いように思うのですが。 

事務局 確認します。 

委員 資料 A の６ページで、勝間駅前交差点付近と書いてあるところですが、国道から勝

間駅の方に入るところの歩道は白い線があるだけで、一番危ないと思います。下校

時間に、勝間ふれあいセンターから出ると、後ろからは中学生の自転車が通ります

し、前は歩道橋を渡った小学生がいます。私はそこを一番早く整備してほしいと思

うのですが、整備の順番を付けるということはいかないでしょうか。 

事務局 それも一つの手法とは思うのですが、それぞれの思いがあって、全般的に危ないと

ころを上げています。これを提出することで、どこからでも良いからとにかく整備して

ほしいというのがありますので、答申するときに思いを伝えるということでご了承いた

だけたらと思います。 

委員 他のところも確かに危険だと思います。私の子供が通学する頃、事故があったと思

います。予算面もありますので、できれば、本当に危ないところから手を付けていた

だければ、小学生が歩道のないところを通るのが特に危ないものですから「ここは早

く」といった感じで提出していただけたらと思います。 

事務局 さまざまな方面から通学路については検討されていますので、今のご意見も一緒に

届けたいと思います。 

委員 資料 A の３ページで、児童の数が去年の９月１日現在になっているので、今年のデ

ータにできればと思います。 

事務局 データをいただいて、訂正できればと思います。 

会長 委員が言われた場所の写真が撮れていれば、別紙ででも付けて、写真がある方が

訴えやすいと思います。 

事務局 そうします。 

委員 答申はいつ提出しますか。 

事務局 今日のご意見で、根本的な書き換えがなければ、できれば今月中か来月の始め頃

には市長に提出したいと思っています。 

委員 今更という感じかもしれませんが、資料 B は「熊毛地域で街づくりを推進していきた

いのですが、これだけ観光資源があります」という資料にしては、内容部分に空白

が目立つ。先ほど、八代の鶴は一番だという話がありましたが、一番短い。内容の

部分、もう少し字数を入れていただければと思います。 

事務局 できる限りの情報を入れて PR したいと思います。 

委員 資料 A の写真ですが、私も中学生の下校をしばしば見ますが、すごく大変なんで

すね。中学校の先生も立って指導してらっしゃいますが、この写真では、それが出

てない感じがします。勝間ふれあいセンターから出る信号の辺りも、子供をひきそう

でものすごく怖いです。写真を取られるのは難しいのかと思うのですが、勝間駅前

交差点付近も、もう少し緊張感がにじむような写真だったらなという風に思います。 
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事務局 実は、おっしゃる通りで、写真を撮るのはすごく難しいです。撮りに行ったとき、不審

者と間違えられて警察に通報されたこともありましたので、先生に頼んで撮っていた

だくなどの方法を取って、できる限り、ご意見を取り入れたいと思います。 

委員 資料 A の７ページの遠見の写真ですが、本当に怖いのは、大型トラックが止まって

いる電信柱の辺りがすごく狭くて怖いので、そこを強調できたら、お願いします。 

事務局 おそらく撮影していると思いますので、差し替えたいと思います。 

委員 撮影日時を「何月何時頃」というように、写真の下に記したらと思います。 

事務局 情報を追加したいと思います。 

委員 資料 B について、４番目の高寺観音は、何年に１回か皆さんにお見せする有名な

ものがあります。６番目の大陽寺で、七不思議の内容も入れたらいいと思います。 

事務局 追加したいと思います。 

委員 １１番目の徳修館ですが、孔子の像も写真に入れたらよいと思います。 

事務局 入れたいと思います。 

副会長 今は山陽小野田市になっている、山陽町はバイパスを通しました。先日、山陽町の

国道旧２号を通ったら、ほとんど車が走っておらず、ほとんどの車がバイパスを通っ

ていました。これも一つの参考になるのではないかと思います。 

事務局 それも一つの方法ではあると思います。 

委員 資料 A の写真は、学生が往来している写真を載せられたらよいかと思いました。 

事務局 撮って、載せたいと思います。 

委員 資料 A について、皆さん、子供が通っている写真が良いとおっしゃいますが、子供

を入れることで、イメージが表現できない場合もあると思います。だから、映してみて

どちらがよいか、事務局にまかせた方がよいのではないかと思います。 

事務局 ありがとうございます。できるだけ努力して撮影してみたいと思います。 

委員 資料 B で、写真の説明ですが、郷土史の岩崎先生にお聞きになれば、良い説明

がいただけるのではないかと思います。 

事務局 先生に伺おうと思います。 

会長 他に意見がないようでしたら、いただいた意見を基に、私と副会長と事務局で修正

の案を作って、もう一度集まって再確認した方がよいですか。 

委員 事務局に一任します。 

全委員 （了承） 

副会長 では、事務局と会長と打ち合わせしまして、こういうものを提出しました、ということで

皆さんにご報告申し上げます。 

会長 早急に意見書をまとめて、市長に提出したいと思います。 

 

（２）その他 

事務局 たくさんの貴重なご意見をありがとうございました。しっかり書き込みをして、市長の

心を打つ答申書を、会長並びに副会長と届けたいと思います。なお、これで、皆さ

んの大役は、ほぼ終了となります。ただし、任期が平成 25 年 3 月 31 日までござい

ます。今後も、いろいろとご協力ご協議いただく場合があるかと思いますので、引き
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続きご協力をお願いします。なお、開催の日程については未定ですので、そういう

ことが起こった場合はまた集まっていただくということで、ご了解いただけたらと思い

ます。せっかくの機会ですので、答申案のほかでもよろしいですので、何かありまし

たら、ご質問いただけたらと思います。 

委員 全国的に、通学路の危険個所の調査があったと聞いています。熊毛地域で通学

路の危険個所を、県土木と総合支所の皆さんで、現地調査をされたと思いますが

どのくらいの箇所があがりましたか。その中で、一番危ないところはどこだったか、分

かれば教えていただければと思います。 

事務局 申し訳ありませんが、今、はっきりした数字を持っておりませんが、おっしゃった通り

現地を確認して、まずは市でまとめることになっています。国道２号が重点的なもの

です。遠見の歩道を特に重点的にあげていると聞きました。 

会長 意見がなければ閉会します。皆さんのご協力をいただきまして、結論が出せます。

毎回のご審議を、本当にありがとうございました。 

事務局 ありがとうございました。 

 

６６６６    閉閉閉閉    会会会会    

 


